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同窓生の皆様へ

首都大学東京同窓会 会長　高　橋　　晃

　４月に首都大学東京に入学された
皆様、おめでとうございます。また、
３月に首都大学東京、同大学院を卒
業された皆様、おめでとうございます。
　首都大学東京同窓会が、総会員数
６万人を超える大きな組織としてこ
れからさらに発展してゆくために
は、新旧会員の皆様の協力が是非と
も必要です。今年の同窓会の新年会はこの意味で画期的な
催しでした。大学、教員、学生の皆様の協力を得て、南大
沢キャンパスで行うことができ、300 名を超える同窓生が
集まり活況を呈することができました。これは関係各位の
積極的な精神と行動が多くの方々の心に響いた結果であ
り、同窓会の将来への希望に繋がるものと考えます。お互
いに顔を会わせる事から新たな繋がりができ、それぞれの
人生を豊かに実りあるものにできると確信しています。
　ここで同窓生の皆様に巻頭の言葉として一言述べさせて
いただきます。
　デフレマインドからの脱却
　安倍政権が発足後３ヶ月、経済政策に重点を絞ったアベ
ノミクスが米経済の回復基調等、種々の幸運を得て、円安、
株高を方向づけ、またTPPへの参加表明等積極策が国民
の支持を得ているようである。この20年間にわたる日本経
済の停滞、デフレ定着、東日本大震災および原発事故等先
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　公立大学法人首都大学東京の理事長
が交代しました。
　初代の高橋　宏理事長は、平成25年
３月をもちまして退任され、新らしい
理事長として川淵三郎氏が就任されま
した。ここに氏のプロフィールをご紹
介します。

　昭和11年12月３日　大阪府高石市に生まれる
　昭和36年３月　　　早稲田大学商学部卒業
　昭和36年４月　　　古河電気工業株式会社入社
　平成３年11月　　　古河電気工業株式会社退社
　　（サッカー歴等）
　昭和47年４月　　　古河電工サッカー部監督

の見えない陰鬱な空気に倦んだ国民の期待感が一気に膨ら
んだように思われる。昨年末の選挙以来、安倍氏は稀にみ
る幸運に恵まれていると言える。まず、５年前に最悪の形
で政権を投げ出した政治家がこんなに早くチャンスが来る
とは誰も考えなかったが、昨年は大震災からの“再生”が
キーワードであり、また年末には山中教授のiPS細胞がノー
ベル賞を獲得し、“再生医療”への期待と希望が大きく膨ら
んだ。この“再生”のキーワードが、安倍氏の“I’m back”
を肯定的にしたことも見逃せない。彼がこれまでの“失敗”
を経験し良い結果に繋げることで、日本の失敗を恐れる社
会のマインドセットに変化を与えられるならば非常に大き
な契機である。松下幸之助氏は人を採用し、登用する際、
まずその人の能力より運が良かったかどうかを判断したと
いう。その意味では、現在の安倍氏には運があるように思
われ、今の経済の流れを継続して欲しいし、頑張りに期待
したい。
　ただ、現段階は金融緩和によるムード先行であり、今度
は産業界、経営者が実態経済の成長につなげるあらゆる努
力を必死で行っていかねばならない。長く続いたデフレが
経営者にデフレマインドを定着させ、積極性を奪い、内向
きな縮小思考に陥り、発想が低下し、失敗を恐れて勇気の
ない経営に堕したことが経済停滞の原因の一つでもあろ
う。また、この内にこもるマインドは、社会的にも“いじめ”
に通ずるネガティブ思考であると思う。人間は特に若い世
代の人にとっては、将来への希望が感じられるポジティブ
な思考が健全であり、その意味でもこの“デフレマインド”
からの脱却に日本国民一人一人が挑戦し乗り越えてゆかね
ばならないと考える。

昭和55年６月　　　ロサンゼルスオリンピック強化部長
昭和55年11月　　　ロサンゼルスオリンピック日本代表チーム監督
平成３年11月　　　（社）日本プロサッカーリーグ（Ｊリーグ）チェアマン（理事長）
平成12年６月　　　（財）2002 年 FIFAワールドカップ日本組織委員会副会長
平成14年７月　　　（財）日本サッカー協会キャプテン（会長）
平成20年９月　　　日本サッカーミュージアム館長
平成23年６月　　　東京都教育委員会委員
平成24年３月　　　心の東京革命推進協議会（青少年育成協会）会長
平成24年６月　　　公益財団法人日本サッカー協会最高顧問
平成25年１月　　　特定非営利活動法人東京2020オリンピック
　　　　　　　　　　　　・パラリンピック招致委員会評議会副会長
平成25年４月１日　公立大学法人首都大学東京　理事長就任

現　在　公益財団法人日本サッカー協会最高顧問
　　　　特定非営利活動法人東京2020オリンピック・
　　　　　　　　パラリンピック招致委員会評議会副会長
　　　　心の東京革命推進協議会（青少年育成協会）会長

川淵　三郎 理事長

　平成25年４月21日に高橋　晃会長が急逝されました。本臨時会報８号の校了間際、
あまりにも急なことで申しあげる言葉もございません。
　ここに謹んでご報告申し上げ、同窓会として心から哀悼の意を表します。


